Informe de Trabajo Final de Grado

Estudiante: Emiliano Parodi Sequeira

Tipo de trabajo: Monografía

Título: El discurso como potencia de interrogación de algunos abordajes "Psi" actuales"

Docente tutora: Prof. Tit. Dra. Ana Hounie **Docente revisor**: Prof. Adj. Dr. Jorge Bafico

1- Aspectos formales

El texto presentado cumple satisfactoriamente con los requisitos exigidos en cuanto a extensión del trabajo, tipo de letra e interlineado. En lo que refiere a las referencias bibliográficas, éstas se ajustan adecuadamente a las normas APA.

Se observa una buena estructuración de la monografía organizada en varios capítulos que le permiten una aproximación a la temática elegida que otorga claridad a los contenidos y promueve, -junto con un uso del lenguaje preciso, fluida redacción y buena sintaxis-, una lectura ágil y disfrutable. La bibliografía consultada responde a autores fundamentales que han desarrollado el tópico.

2- Articulación teórica

- Articulación teórica

El trabajo final de grado del estudiante Emiliano Parodi despliega un acercamiento conceptual a un tema siempre vigente, a saber: la relación entre saber, poder y discurso particularmente aplicado al campo de las intervenciones clínicas.

Para ello, realiza la tarea revisitando nociones propias del campo psicoanalítico y de la filosofía, a través de una lectura profunda de autores fundamentales (Foucault y Lacan principalmente, además de un minucioso trabajo con los aportes de Pecheux para pensar el discurso) de los que extrae conclusiones de peso, convirtiendo el texto que nos presenta en un trabajo sustancioso, fruto de un intenso recorrido de lectura, análisis y discusión.

Así entonces el estudiante propone una monografía de calidad en cuyo desarrollo puede verse la puesta en escena de su inquietud investigativa y un despliegue sustancioso de la argumentación concernientes a preguntas éticas en las que siente implicado en su formación. A partir de las mismas, el texto acentúa la necesaria dimensión clínico-política a tener en cuenta para un ejercicio responsable de su profesión, constituyendo asimismo un aporte directo del trabajo al

campo de la clínica psicoanalítica. Se constata un buen manejo de conceptos y perspectivas enriquecidos con agudeza por su análisis singular.

Proceso de tutoría

Emiliano trabajó muy seriamente, con dedicación y compromiso, evidenciando una capacidad de lectura importante y una rigurosidad en el tratamiento de los temas. Dada su capacidad de generar y proponer interrogantes, el proceso de tutoría resultó ser un espacio fermental para sus búsquedas. En estas, puso de manifiesto su disposición al diálogo con la obra de Lacan en temas en verdad complejos y su capacidad de someter al debate las opiniones disímiles o aquellas que le suscitaban interrogantes.

Ha sido muy grato haber acompañado a Emiliano en este proceso

Consideraciones finales

En suma, se trata de un muy buen trabajo de reflexión crítica sobre una problemática de importancia en el ámbito clínico, que devela inquietud investigativa y capacidad de interrogación remarcables. Demuestra una lectura sistemática y profunda de los autores destacándose el diálogo al que los somete a partir de sus diferencias.

Ante lo expuesto, se recomienda ampliamente el pasaje a defensa pública de la presente monografía.

Prof. Tit. Dra. Ana Hounie Instituto de Psicología Clínica